



Inversionistas ya cuentan con nuevo EFT en la BVC

Desde el pasado 29 de mayo, inversionistas interesados en el **mercado** accionario colombiano cuentan un nuevo producto de inversión. Se trata del Fondo Bursátil Exchange Traded Fund (ETF), Colombia Select, estructurado por Standard & Poor's, gestionado por la canadiense Horizons Exchange Traded Funds y administrado por la Fiduciaria Bogotá.

Este **nuevo** ETF que se negocia bajo el símbolo Hcolsel, replicará el comportamiento del índice S&P Colombia BMI, compuesto por las 14 acciones más líquidas del mercado, y pertenecientes a las empresas más grandes del país.

Entre los requerimientos que se establecieron en este nuevo producto bursátil se encuentra que los títulos pertenecientes a la canasta deben mover más de 250 millones de pesos colombianos diarios y pertenecer a empresas con una capitalización flotante superior a los 200 millones de dólares. Además, ninguna acción puede tener una participación superior al 15% dentro el índice, y cada sector tendrá una ponderación inferior al 40 por ciento. Actualmente la acción de mayor ponderación dentro de este nuevo índice es la de Ecopetrol, seguida por Grupo Sura y Bancolombia. El sector que cuenta con mayor participación es el financiero.

En lo que respecta al comportamiento accionario que se espera para lo que resta de la semana en curso, la cual inició con día festivo en los mercados de Colombia, los analistas no esperan mayores sorpresas ya que hay gran expectativa frente a las elecciones presidenciales cuya segunda vuelta se realizará el próximo 15 de junio, pero esperan que la buena percepción que tiene la economía colombiana a nivel internacional, empiece a generar mayor interés entre los inversores extranjeros, que genere un mayor dinamismo en la bolsa local.

Orlando Santiago, Analista de Fénix Valor, explica el mercado accionario colombiano estaría dando señales de la proximidad de un fuerte movimiento alcista ya que desde hace varias semanas los indicadores técnicos, estadísticos y fundamentales, analizados por Santiago, estarían indicando el inicio de una tendencia alcista. Sin embargo, se ha presentado un comportamiento lateral, con lo cual se espera con mayor fuerza el cambio de tendencia a nivel local, más aún si se tienen en cuenta los recientes comportamientos de las bolsas internacionales.

Sin embargo, el analista recomienda monitorear constantemente las posibles señales de venta que se puedan presentar durante la semana ya que resalta los comportamientos laterales que ha tenido este mercado durante las recientes semanas.

También hay gran expectativa en el mercado local por futuro comportamiento de las empresas del sector infraestructura ya que el pasado viernes se llevó a cabo la presentación de propuestas económicas y técnicas al sexto proyecto de cuarta generación, con lo cual, la proximidad del inicio de estas obras sería un dinamizador de valor para los papeles de las empresas cuya actividad pertenece o se relaciona con este sector.